

## **Hommage à Paul David**

Et la vie va son petit bonhomme de chemin laissant tomber ... comme le petit poucet et pour que l'oubli ne les absorbe pas tout à fait ... les pierres blanches (plutôt noires à vrai dire) qui marquent la disparition de nos compagnons et compagnes de route. Le décès du professeur Paul David est survenu le 5 avril dernier. Cardiologue de réputation internationale, détenteur d'un dynamisme à toute épreuve et capable de convaincre le milieu environnant et les autorités en place de la nécessité d'aller de l'avant, il réussit à fonder, il y a déjà près de 45 ans le célèbre Institut de cardiologie de Montréal dont la collectivité est si fière. Il fit école. Et que dire de plus! Il rassembla autour de lui des disciples dont les travaux d'avant-garde n'ont cessé de rayonner au profit de la science, cela va sans dire, mais aussi et surtout au profit des centaines de bénéficiaires (quelle affreuse expression!) dont la vie en a été transformée. Homme de science, bâtisseur, grand humaniste, Paul David ne s'est arrêté que lorsque la vie lui a fait défaut. La collectivité vient de perdre un de ses modèles.